



みなさんこんにちは！アトリエ イマジンです。

2015年 9月号

朝晩の冷え込みに今年も夏の終わりを感じます。夏の間フル回転で頑張ってくれたエアコンの掃除は、過ごしやすい今やっておくと年末の大掃除がとても楽になりますよ(^▽^)/ それでは今月もはりきっていきましょう！

7タナベ@イマジンの大きなひと一言・・・

みなさまこんにちは。アトリエ イマジンの7タナベです。気温も下がらずいぶんと過ごしやすい季節になりましたね。朝晩は少し肌寒くもなりました。季節の変わり目ですので体調管理をしっかりしましょう。

さて、少し日が経ちましたが、8月15日に行われた赤川花火大会の話題を少し・・・今年も大勢の皆様からご来場いただきましてありがとうございます。本当であれば私も会社で皆様をおもてなししなければならぬのですが、いまだに実行委員会を離れられず・・・大会本部で対応に追われております。ここで当日の日中に撮影した写真を少し載せます。関係者以外立ち入り禁止の打ち上げ現場の写真です。このように対岸では花火の筒がプログラムの通りに配置されています。

今年は記念大会でもある為1尺玉(10号)100発と2尺玉(20号)6発が打ち上がりました。今のスターメイン(連続で打ち上がる花火)はすべてコンピュータ制御で打ち上がっておりますので配置や並べる順番を細かく決めております。

2尺玉に関しては、保安距離の関係上、対岸での打ち上げは無理なので、そのまた後ろの田んぼのあぜ道から打ち上がっております。球も2尺(60cm)あるのでユニック車で吊るして筒に入れてあります。ちなみに筒の長さは3m50cmほどあります(°o°)

大きいプログラムになると1日では設置が終わらない為、3日かけての設置となります。今年も綺麗な花火を見せたいいただきました。今から来年の花火が楽しみです(*´`*)





家づくりの豆知識。～シンプルナチュラル～

今は、どんな外壁デザインや色柄が人気なのでしょう？

2000年に入ってから「南欧」や「シンプルモダン」の外観が一気に流行しましたが、最近は何スタイルが一番人気ということがあまり言われなくなりました。

ただ、「シンプル」は引き続き人気があるまま、これまでの流行、「シンプルモダン」は「シンプルナチュラル」などへと移りつつあります。また、家全体をシンプルにまとめ、車などのポップな色（黄緑、青など）をアクセントに見せて、シンプルカジュアルイメージにすることもあります。

「シンプル」の基本色は白。「無垢」「潔白」「清潔」をイメージさせる色です。ここ数年、外壁に白を使う家が増えています。

「ナチュラル」イメージにするには、自然素材を感じさせる色を使います。代表色は茶系です。木の色、土の色、肌の色という具合に自然の色を代表するベージュを用いると、やさしく落ち着いた印象に仕上がるため、ベージュ系の家具や床がよく用いられます。

外観で「シンプルナチュラル」を表現するには、白を基調にして、アクセントとして差し色を使います。外壁で最近多く使われる差し色は限りなく黒に近い墨色やこげ茶色ですが、最近ではベージュ系、茶系も増えてきています。木目柄、石柄（遠くから見ると無地に見えるようなもの）が多く使われます。



壁をきれいに見せるためには、外壁と外壁の継ぎ目が目立ちにくい柄を選ぶのがコツです。すっきりとしていて清潔感があり、自然を感じる飽きの来ない、そんな外観デザインが現代のトレンドといえるでしょう。

知っておきたい家相学・風水学 ～子供部屋の風水あれこれ①～

今回は子供部屋に関する風水の小ネタをご紹介します！子供は大人以上に空間からの運気を受けやすいので、運を大きく発展させるためにも、子供部屋には十分気を配りましょう。そんな子供部屋の風水を位置別でご紹介します。

<子供部屋が家の北にある場合>

北は水の気を持つ方位。この方位の子供部屋は、温かいイメージの空間づくりがポイントです。男の子はライトグリーンをベースにナチュラルカラーを、女の子の場合はベビーピンクをベースにホワイトカラーをインテリアに使いましょう。

また、ファブリック(布を使った製品のことは、ヒョウ柄・ゼブラ柄などの派手なアニマルモチーフはNG。

やわらかい素材のものを取り入れると、思いやりのある優しい子に育つでしょう。

どおでもいい雑学の時間

-秋の七草知っていますか!?-

「セリ・ナズナ・ゴギョウ・ハコベラ・ホトケノザ・スズナ・スズシロ」といえば、「春の七草」ですね。一年の始まりに七草粥にして食べると邪気を払え、その年を平和に過ごせるとされています。

それに対し「萩（ハギ）・桔梗（キキョウ）・葛（クズ）・藤袴（フジバカマ）・女郎花（オミナエシ）・尾花（オバナ＝ススキ）・撫子（ナデシコ）」というのが秋の七草です。

万葉集の中で、奈良時代の貴族で歌人である山上憶良（やまのうえのおくら）によって「秋の野に咲きたる花を指折りかき数ふれば七草の花。萩の花、尾花、葛花、撫子の花、女郎花また藤袴、朝貌（がお）の花」と詠まれていて、これが秋の七草の由来とされています。今でも日本の秋の代表的な草花として親しまれていて、名月鑑賞や秋祭りを引き立てる存在となっています。春の七草は食べられますが、秋の七草は野に咲く花を指していて、残念ながら食べることができません（笑）

尾花というのはススキの事で、朝貌というのはヒルガオ科の朝顔ではなくキキョウの事の様です（朝顔は平安時代に伝来）。そして秋の七草といいますが、実は夏の花が多いのです（笑）暦の上では、立秋といえば8月初旬ですから、8月に咲く花が秋の花といっても問題は無いのです（現代ではなんか違和感はありますが・・・）。

そんな「秋の七草」なのですが、残念な事に秋の野に出てもこれらの花を見かける事が少なくなっている様で、藤袴・桔梗などは、絶滅危惧のレッドリストに絶滅危惧類（絶滅の危険が増大している種）として登録されています。

秋の七草がなくなってしまうなんてさびしいですよ。絶滅危惧類の「秋の七草」、是非ガーデニングなどでみんなで増やしてみたいはかがでしょうか。ではでは。



今月のいろんなグッズ紹介!

簡単 おにぎらず キット&ケース



最近流行の握らないおにぎり「おにぎらず」。それが簡単に作れるグッズです。おにぎらずは元々クッキングパパの22巻に掲載された超簡単おにぎり「おにぎらず」が元になっているんだそうですよ(^O^)

使い方はとっても簡単! フタをあけて下にラップと海苔を敷き付属の成型枠と押し具を使いご飯を両側に乗せ、片側にお好み具材を乗せケースを閉じロックをかければ出来上がり!

塩レモンで作るムニエルとサラダ

いま話題の調味料「塩レモン」を活用！サラダのドレッシングや焼き魚に、さわやかな風味を添えてくれます。唐揚げなど、お肉にもピッタリ！



食材・調味料（4人分）

- | | |
|-----------|-----------------------|
| さけ(生)：4切れ | • A 塩レモン：大さじ2 |
| 塩・こしょう：少々 | • お好みのサラダ野菜：適量 |
| 小麦粉：適量 | • B オリーブ油：大さじ3 |
| バター：適量 | • 塩レモン(液状部分)：大さじ2 |
| | • 粗挽きこしょう：適量 |
| | • 塩レモン(実の部分)：適量 |

作り方

- ① さけの両面に塩・こしょうをふり、小麦粉をまぶす。
- ② フライパンにバターを中火で熱し、さけを並べる。焼き色がついたら裏返し弱火にし、中まで火が通るように焼く。器に盛ってAをかけ、塩レモンの実の部分を刻んでちらす。
- ③ お好みのサラダ野菜を器に盛って、よく混ぜ合わせたBをかけ、塩レモンの実の部分を刻んでちらす。

★塩レモンの作り方 食材・調味料(4人分)…レモン：4コ 塩：30g

- ① 手に塩（分量外）をとってレモンの表面をこすり、汚れなどを落とす。水洗いして皮付きのままくし型に切る。
- ② 消毒した保存瓶に(1)と分量の塩を入れてフタをし、瓶を振って全体をなじませる。
- ③ 冷暗所に保管し、2～3日に1度くらい瓶を振り、全体を混ぜる。
- ④ 約1週間後から使えますが、1ヵ月程待つと美味しくなります。暑い時期は冷蔵庫に入れて、長期保存が可能です。

なんか心にしみるいい言葉

『あなたのビジョンは間違っていないです』

あとはそれを成し遂げる

強い信念を持てるかどうかです！』

～半沢直樹 『半沢直樹』より～



『半沢直樹』は、池井戸潤による小説「半沢直樹シリーズ」のテレビドラマ化作品であり、同作の主人公の名称。テレビドラマは2013年7月7日から9月22日までTBS系「日曜劇場」枠で放送された。主演は堺雅人。「やられたらやり返す、倍返しだ!!」流行りましたね^^

今年のシルバーウィークは2009年
以来の大型連休となり、次に5連
休となるのは2026年になるそう
です。みなさんはどう過ご
されますか？



有限会社 アトリエ イマジン

〒997-0117 山形県鶴岡市大宝寺字中野 142-7

TEL 0235-25-5508 FAX 0235-25-5509

フリーダイヤル 0120-910-348

URL <http://www.atelier-imagine.jp/>